



“Fayad nunca quiso al PRI” señala Carolina Viggiano



Luego del nombramiento de Omar Fayad Meneses como embajador de Noruega, la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional, Carolina Viggiano Austria, señaló que el ex gobernador de Hidalgo y ex militante del PRI nunca quiso al partido.

“Omar no es el PRI, ni era el PRI, es más él nunca quiso al PRI, nunca lo quiso, siempre lo rechazó, a mí me lo dijo en algún momento que si se salía del PRI él iba inmediatamente a ser muy famoso y se iban a quitar todos sus negativos, si así es lo felicito”, sostuvo.

Afirmó que el Revolucionario Institucional no se siente afectado con su salida del partido, “de este partido se fue el licenciado (Cuauhtémoc) Cárdenas, Porfirio Muñoz Ledo, esos sí no dolieron porque eran personajes de la historia de México”.

Calificó de ingrata la declaración de Omar Fayad de que no le debe nada al PRI, “porque el haber servido desde el espacio más importante de ser gobernador me parece que es algo muy relevante y muy honroso”.

Ante la ratificación del Senado de la República de Fayad Meneses como embajador de Noruega hace unos días, Viggiano Austria apuntó: “yo deseo que le vaya bien, que encuentre la paz, que encuentre la tranquilidad que necesita su conciencia”.

En cuando a la posibilidad de que el ex gobernador solicite licencia para contender por el Senado de la República en la elección de 2024, dijo desconocer si eso es lo éticamente correcto para el gobierno federal actual si quiere postularse por algún partido político.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

19/12/2023

LEGISLATIVO

“De este partido cualquiera puede decidir salirse como entran muchos, lo que sí me parece que no es ético y que no habla de nuestra gratitud es que antes de irte hagas daño”, dijo, al tiempo de mencionar que si Omar Fayad busca una alternativa en otro partido cada instituto político es libre de postular a quien quiera.

Afirmó que el PRI está enfocado en buscar a sus mejores cuadros para postularlos en la elección del próximo año, “y si él quiere estar en la boleta electoral nosotros vamos a competir con quien sea”.

<https://www.milenio.com/politica/carolina-viggiano-fayad-nunca-quiso-al-pri>